

## Kollektion fürs Bad Bath Collection

EMO Design hat mit der Waschtischkollektion Glam und der Badmöbelserie Frame zwei Neuheiten für Scarabeo entwickelt. Glam umfasst 14 Waschtische unterschiedlicher Formen, Anwendungsmöglichkeiten und Größen. Die runden Waschtische haben einen Durchmesser von 32 und 39 cm.

Die wandhängenden Schränke der Badmöbelkollektion Frame besitzen ein Grundgerüst aus Metall. Erhältlich sind verschiedene Modulgrößen (60 × 50, 90 × 50, 120 × 50 cm) mit oder ohne Ausfachungen aus Holz. Die Metallstruktur gibt es in Weiß oder Anthrazit.

EMO Design has developed two new products for Scarabeo – the Glam washbasin collection and the Frame bathroom furniture series. Glam comprises 14 washbasins of different shapes, applications and sizes. The round washbasins have a diameter of 32 and 39 cm.

The wall-mounted cupboards in the new Frame bathroom furniture collection have a basic metal frame. Various module sizes (60 × 50, 90 × 50, 120 × 50 cm) are available with or without wooden infills. The metal structure is available in white or anthracite.

[→ scarabeosrl.com](http://scarabeosrl.com)



## Freistehende Wanne Freestanding Tub



[→ laufen.ch](http://laufen.ch)

Laufen Pro ist ein Badprogramm, das für verschiedene Raumsituationen und Anforderungen Lösungen bietet und sich auch für das generationsgerechte Bauen eignet. Die insgesamt 14 Waschtische, 9 WCs, Bidets und die passenden Badewannen sowie das umfangreiche Möbelprogramm in 42 Farben und Oberflächen lassen sich beliebig miteinander kombinieren.

Neu im Sortiment ist eine filigrane, freistehende Badewanne. Hergestellt ist sie aus dem Mineralgusswerkstoff Marbond mit Gel Coat Finish. Die Laufen-Pro-Badewanne verfügt über einen integrierten Überlauf.

Laufen Pro is a bathroom range that offers solutions for various room situations and requirements and is also suitable for intergenerational construction. A total of 14 washbasins, 9 toilets, bidets and matching bathtubs as well as an extensive furniture range in 42 colours and surfaces can be freely combined with one another.

A new addition to the range is a filigree, free-standing bathtub. It is made of the mineral casting material Marbond with a gel coat finish. The Laufen Pro bathtub has an integrated overflow.

## Rechteckige Form Rectangular Shape

Die Keramikserie Vero von Duravit zeichnet sich durch die konsequent rechteckige Formensprache aus. Washbecken aus der Serie wurden beispielsweise in einem Pavillon in den Western Ghats in Indien eingesetzt.

Im Badezimmer des von Khosla Associates aus dem indischen Bangalore gebauten, 200 m<sup>2</sup> großen, 1-geschossigen Gebäudes dominieren Naturstein, Holz und Keramik. Das Gebäude selbst ist in zwei Zonen unterteilt – durchlässig und extrovertiert sind die Bereiche, die tagsüber genutzt werden, geschützt und introvertiert die intimeren Räume.

[→ duravit.de](http://duravit.de)



The Vero ceramic series from Duravit is characterised by its consistently rectangular design. For example, washbasins from the series were installed in a pavilion in the Western Ghats in India. In the bathroom of the 200 m<sup>2</sup>-large 1-storey building built by Khosla Associates from Bangalore, India, natural stone, wood and ceramics dominate. The building itself is divided into two zones; the areas used during the day are open and extroverted, while the more intimate rooms are protected and introverted.

## Abgerundet Rounded

Round Perfection, RP, heißt das neue WC von Toto. Es ist das Pendant zum quadratischen WC SP. Charakteristisch ist die runde Form. Die glatte und widerstandsfähige Glasur CeFiONtect macht das randlose WC besonders hygienisch. Die Glasur schützt die Keramikoberfläche, vereinfacht die Reinigung und hinterlässt eine glänzende Oberfläche. RP ist mit der Spülung Tornado Flush ausgestattet. Das Wasser wird aus Düsen in das Becken geleitet, sodass ein druckvoller Wasserwirbel entsteht. Weiteres Merkmal ist die geringe Geräuschenwicklung während des Spülvorgangs.

The new Toto toilet is called Round Perfection, or RP. It is the counterpart to the square SP toilet. The new model is characterised by its round shape and flowing design. The rimlessness and the smooth and resistant Ce-FiONtect glaze make it particularly hygienic. The glaze protects the ceramic surface, simplifies cleaning and leaves a shiny surface. RP is equipped with Tornado Flush flushing. The water comes out of the nozzles and is directed into the toilet bowl in such a way that a powerful whirlpool of water is created. Another feature is the low noise emission during the flushing process.

[→ toto.com](http://toto.com)

